



info AS volley 27 janvier

publié le 28/01/2016 - mis à jour le 12/02/2016

2 équipes du collège ont participé mercredi 27 janvier aux finales de district UNSS de volley-ball :

* Les benjamines (Louna, Sidonie, Eléa et Juliette) se classent 3èmes du tournoi et occupent la 3ème place du classement définitif du district.

* Les minimettes (Mélissa, Léa, Klara, Mathilde) ont connu leur première défaite hier contre Chatellaillon et se classent 2èmes du tournoi. Cependant elles occupent la 1ère place du classement définitif du district et sont qualifiées pour les finales départementales qui auront lieu le mercredi 10 février à Surgères.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.